

# HAPPYの四つ葉



平成28年1月18日(月)

## お子さんの情報機器の使用状況を把握していますか

3学期がスタートしました。気温が低くなり雪も降って、冬らしくなってきましたが、64名の子どもたちは、元気に登校しています。

しかし、朝学校に登校するときに眠そうな子が見られます。聞くと、夜遅くまで「ゲームをしていた。」「録画した番組を見ていた。」とのこと。また、保護者の方からは、LINEやゲーム機の使用状況を心配する声が学校に届いています。

そこで、学校では、今週からネットやゲームの使用状況を振り返りルールを確認する取り組みを行うことにしました。向洋小学校のきまりでは、パソコン・ゲーム機・タブレットなどのICT機器の使用は1日1時間までとなっています。はたして守られているでしょうか。

各学級で情報機器の使い方の指導をした後、「向洋っ子ネットルール」というシートをお子さんが持ち帰りますので、ネットやゲームを行うときのルールを各家庭で決めて学校に提出してください。(高学年はルールまで自分で考えますが、低学年はルールも保護者の方と一緒に考えてあげてください。)担任がシートを確認した後、再び持ち帰ります。目に入るところに掲示して、実践していただきたいと思います。

ルールを決めて終わりではなく、お子さんの情報機器の使用状況に関心を持ってください。ルールを守らないときには、「使わせない・与えない」などの毅然とした対応も必要です。ネットの中での被害者・加害者にならないよう、「家庭での見守り」を必ず行ってください。お子さんを守るのは、保護者のみなさんです。

